
 
N i e d e r s c h r i f t über die Gemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Obererbach am 23. Mai 

2002, um 20.00 Uhr, im Mehrzweckraum der Erbachhalle von Obererbach. 
 
TOP 1 

Vergabe Ausbau Unterdorfstraße 

 
Auf Grund einer öffentlichen Ausschreibung zur Herstellung einer Teilentwässerung und 
Erneuerung der „Unterdorfstraße“ in der Ortsgemeinde Obererbach und Bekanntmachung in der 
Westerwälder Zeitung am 17.04.2002 und im VG – Blatt am 19.04.2002 gaben 5 Unternehmen ihr 
Angebot ab. Das günstigste Angebot reichte die Fa. IBS aus Luckenbach ein. 
(Kopie Submission liegt jedem Ratsmitglied vor) 
 
Beschluss: 

 
Nach Ausschreibung einer Teilentwässerung und Erneuerung der “Unterdorfstraße“  über die VG – 
Wallmerod lagen nach Abgabeschluss 5 Angebote vor, wobei die Fa. IBS aus Luckenbach das 
günstigste Angebot mit 54.750,88 € abgab. 
Der Gemeinderat stimmt der Vergabe der Ausbauarbeiten an die Fa. IBS aus Luckenbach zu.  
 
Abstimmungsergebnis:                   - 9 - Ja - Stimmen                  keine  Nein - Stimmen 

 
 

 

TOP 2 

Mitteilung des Ortsbürgermeisters 

 

� Das Schreiben der Ortsgemeinde vom 16.02.2002 an die Untere Landespflegebehörde 
zwecks Ausweisung des Lindenbestandes in der Gemeinde als Naturdenkmal wurde am 
22.04.2002 mit einer Stellungnahme erwidert. 
 
In diesem heißt es: 
Bei einer örtlichen Überprüfung konnten wir feststellen, dass 
Die Lindenallee zwar einen Ortsbildprägenden Charakter besitzt, aber den strengen 
Anforderungen des LPflG an ein Naturdenkmal (Seltenheit, Eigenart und Schönheit) 
nicht genügt. Die Lindenallee ist nur noch reliktartig vorhanden und vermittelt daher 
nicht das für Alleen typisch geschlossene Bild. Selbstverständlich sollte der 
Baumbestand auf Grund einer ortsbildprägenden Wirkung dennoch so lange wie möglich 
erhalten bleiben. 
Wir bedauern Ihnen keine andere Auskunft erteilen zu können. 
Von seitens der Behörde wird eine Baumschutzsatzung vorgeschlagen, für die sich 
Ortsbürgermeister Krämer nähere Auskünfte einholen soll. 
Der Weiteren teilte Ortsbürgermeister Reinhard Krämer mit, dass die VG zur Zeit mit 
der Aufstellung eines Baumkatasters beschäftigt ist. 

 
� Der Abriss der alten Schule erfolgt voraussichtlich in den Monaten Juni/Juli. 

 
� Die Erneuerung des Daches auf der Erbachhalle dürfte in den gleichen Zeitraum fallen. 

 
 

 


